

Une rue porte désormais le nom de Simone Veil



CLICHÉ. Le sénateur Jean-Pierre Sueur prenant une photo de la plaque que vient de dévoiler Marie-Odile Pellé-Printanier.

La voirie communale de Chécy s'est enrichie d'une nouvelle rue avec l'inauguration, samedi matin, d'une voie Simone-Veil.

Une cinquantaine de personnes y participaient, dont le sénateur du Loiret, Jean-Pierre Sueur, Alexandrine Leclerc présidente de LogemLoiret et vice-présidente du conseil départemental, Thierry Soler, conseiller départemental, Olivier Pasquet, directeur général de LogemLoiret, et Chantal Hureau, de l'association Ellesaussi, qui milite pour la parité.

Marie-Odile Pellé-Printanier, adjointe au maire de Chécy excusé, a dévoilé la plaque sous les applaudissements. Elle a rappelé le parcours de cette grande dame de la politique, no-

tamment sa victoire pour l'avortement. Jean-Pierre Sueur, quant à lui, a évoqué son passé douloureux et son combat pour l'Europe.

Le lotissement LogemLoiret également inauguré

Située en centre-ville, la rue Simone-Veil relie l'avenue Charles-de-Gaulle et la rue du Maréchal-Leclerc, les deux principaux axes du centre-ville. Elle donne accès au nouveau lotissement LogemLoiret. Ce dernier a également été inauguré samedi. ■